



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Radio  
Formula.mx

16/12/2022

LEGISLATIVO

## Entrevista / **Ciro Murayama (Consejero del Instituto Nacional Electoral)**

“En el INE estamos muy preocupados, porque es una reforma que lastima lo que ha sido una institución que ha rendido buenas cuentas a la ciudadanía. Es una institución profesional que descansa sobre una estructura que trabaja todos los días a lo largo y ancho del país. La reforma desaparece las 300 juntas distritales, que son las que hacen posible la actualización del padrón. El INE está siendo lastimado, pero al lastimar al INE lo que se daña son los derechos político-electorales de la gente. Por eso es muy importante iniciar con toda seriedad y serenidad una ruta jurídica, que permita que la Suprema Corte, como último órgano garante de la Carta Magna, pueda evitar estos atropellos a la vida democrática que nuestro país había logrado construir”.

<https://drive.google.com/file/d/1eqi7VG68NC5hyiqp1tmy8RmRk6gZy1mK/view>